



Las polémicas políticas

En lo que en un principio se interpretó como un rompimiento diplomático con España, luego de la declaración del presidente López Obrador de "hacer una pausa en las relaciones", el

mandatario aclaró que no, que la pausa era con las empresas españolas.

Otra de las polémicas fueron los chats y telefonemas que Layda Sansores ha venido

difundiendo con el fin de descalificar al senador, Mohreal. Otro tema fue el de la reforma eléctrica, donde incluso se denunció un amago del secretario de Gobernación.

— De la Redacción



Pausan relaciones con empresas españolas

El 9 de febrero de 2022 el presidente Andrés Manuel López Obrador propuso hacer una "pausa" en las relaciones diplomáticas con España, tras denunciar supuestas irregularidades de empresas españolas del sector energético en sexenios anteriores. El pasado 3 de diciembre, la secretaria de Estado de Cooperación Internacional de España, Pilar Cancela Rodríguez, dijo en su visita a México que su gobierno ya dejó atrás esa controversia.

Fuera de la Cumbre



El presidente López Obrador confirmó el 6 de junio que no asistiría a la Cumbre de las Américas, organizada por Estados Unidos, y que en su lugar asistiría el canciller Ebrard. Afirmó que su ausencia fue por la exclusión de Cuba, Nicaragua y Venezuela.

"se van a ir con todo" en su contra.



Martes del Jaguar

La gobernadora Layda Sansores inició la difusión de charlas telefónicas en las que exhibe presunta corrupción de Alejandro Moreno y tacha de traidor al senador Monreal. Sansores fue denunciada en la FGR.



Adán amaga

El líder del PRI, Alejandro Moreno, divulgó en mayo una llamada telefónica con el senador Manuel Velasco en la que éste le hace saber que el titular de Gobernación dice que si Moreno no "jalaba" con la aprobación de la reforma eléctrica,



L J

Piedra, en el camino al Senado

La titular de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra, ha encendido la polémica este año porque en noviembre dijo al Senado que no podía ir a comparecer porque tenía otras cosas que hacer. Al fin acudió la semana pasada, pero no respondió críticas y se limitó a comer botanas en el pleno.



Gobernador *millennial*

Desde temas como la exhibición de bebés de una casa hogar, junto a su esposa Mariana Rodríguez, o que le haya echado la culpa al anterior gobierno de la crisis de agua en Nuevo León, el gobernador Samuel García sigue causando polémica durante su gestión.



Sandoval no compareció

A unas horas de que el secretario de la Defensa, Crescencio Sandoval, compareciera en el Senado, Morena y aliados decidieron que sólo lo hiciera

la titular de Seguridad, pero que podía estar presente el general.